



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk visite le monastère Saint-Jean-le-Précurseur d'Essex

[gallery]

Le 17 octobre 2012, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE est arrivé en Grande-Bretagne pour y participer avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à une conférence des évêques du Patriarcat de Moscou en fonction à l'étranger. Le métropolite a été accueilli à l'aéroport de Londres par l'archevêque Élisée de Souroge, les clercs du diocèse de Souroge et des fonctionnaires de l'Ambassade de la Fédération de Russie en Grande-Bretagne.

Depuis l'aéroport, le président du DREE s'est dirigé vers le monastère Saint-Jean-le-Précurseur d'Essex, où il a été chaleureusement accueilli par l'archimandrite Cyrille, supérieur du monastère, par les frères et les sœurs de la communauté. S'entretenant avec le supérieur, le métropolite Hilarion a partagé ses impressions de son séjour au Mont Athos et parlé de sa visite à Rome.

Le 18 octobre, le métropolite Hilarion a célébré la Divine liturgie à l'église principale du monastère. Concélébraient le hiéromoine Nicolas (Sakharov) et d'autres hiéromoines du monastère.

L'archimandrite Cyrille assistait à l'office célébré en slavon et en anglais, au cours duquel il a communie aux Saints Mystères du Christ.

Au moment de l'envoi, le prier a chaleureusement salué le métropolite, soulignant que le futur métropolite Hilarion, alors hiéromoine, était venu pour la première fois au monastère Saint-Jean-le-Précurseur en 1991 et en avait souvent été l'hôte depuis, y compris durant ses études à l'université d'Oxford. L'archimandrite Cyrille a souhaité au hiérarque aide de Dieu dans son difficile ministère, l'assurant de la prière de la communauté monastique.

Le métropolite Hilarion a répondu en rappelant le souvenir de ses rencontres avec le fondateur du monastère, l'archimandrite Sophronie (Sakharov) de bienheureuse mémoire, disciple et compagnon de route de saint Silouane l'Hagiorite. « Il y a 21 ans, j'ai célébré pour la première fois ici une Divine liturgie à laquelle avait communie le père Sophronie. Et aujourd'hui, célébrant à nouveau la liturgie dans cette église, je ne me suis pas seulement rappelé le bienheureux *starets*, j'ai senti sa présence vivante ici, dans le monastère qu'il a fondé » a souligné le métropolite, invitant les membres de la communauté monastique à suivre sans défaillance les commandements de leur fondateur.

Après l'office, le métropolite Hilarion accompagné du prier s'est rendu au réfectoire pour y prendre le

thé. Ensuite Monseigneur a célébré un requiem sur la tombe de l'archimandrite Sophronie. Le prieur et les moines du monastère assistaient à cet office.

En mémoire de sa visite, le président du DREE a offert à l'archimandrite Cyrille une croix pectorale, remettant également un exemplaire de tous ses ouvrages en langue anglaise pour la bibliothèque du monastère.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53559/>